



CONVERSIÓN DE PABLO EN CLAVE SACRAMENTAL



MONTE BENTAL



¿DÓNDE ESTAMOS?

En la región de los Altos del Golán, en camino de Damasco, sobre el Monte Bental.

PREGUNTAS PARA REFLEXIONAR



En algún momento de mi vida, ¿he "perseguido" a Jesús al hablar mal de su Iglesia o de él mismo?

¿Cómo fue el momento de mi conversión o de reencuentro con Cristo?

PASAJE BÍBLICO

Hechos 9, 3-9. 17-18



Sucedió que, yendo de camino, cuando estaba cerca de Damasco, de repente le rodeó una luz venida del cielo, cayó en tierra y oyó una voz que le decía: «Saúl, Saúl, ¿por qué me persigues?»

El respondió: «¿Quién eres, Señor?» Y él: «Yo soy Jesús, a quien tú persigues. Pero levántate, entra en la ciudad y se te dirá lo que debes hacer.» Los hombres que iban con él se habían detenido mudos de espanto; oían la voz, pero no veían a nadie.

Saulo se levantó del suelo, y, aunque tenía los ojos abiertos, no veía nada. Le llevaron de la mano y le hicieron entrar en Damasco. Pasó tres días sin ver, sin comer y sin beber.

Fue Ananías, entró en la casa, le impuso las manos y le dijo: «Saúl, hermano, me ha enviado a ti el Señor Jesús, el que se te apareció en el camino por donde venías, para que recobres la vista y seas lleno del Espíritu Santo.»

Al instante cayeron de sus ojos unas como escamas, y recobró la vista; se levantó y fue bautizado.



"SAULO, SAULO, ¿PORQUÉ ME PERSIGUES?
YO SOY JESÚS, A QUIEN TÚ PERSIGUES"
(HECHOS 9, 4-5)

4 DE MARZO